
Orientierungssportverband 
Berlin-Brandenburg e.V. 
 

 

Protokoll der Präsidiumstagung vom 09.08.2023 

Ort: Geschäftsstelle Köpenicker SC    10 – 11.30 Uhr 
 
Anwesend: Gerhard Brettschneider, Dirk Mönch, Hans Raschke 
 
Tagesordnung: 

1. Aktueller Stand der Förderwürdigkeit des Verbandes. Finanzen. 
2. Auswertung Kinder-OLs 
3. Welche Portale und soziale Medien können für die Bekanntgabe von 

Trainingsangeboten genutzt werden? Hilfestellung für OL-Gruppen? 
4. Entwicklung eines wöchentlichen Trainingsangebots z.B. unter dem Label „After Work 

Orienteering“. Vorschlag: immer Donnerstag ab 17:30 Uhr. 
 
Zu 1. 

Unterlagen eingereicht, noch keine Reaktion. 
(Nachtrag: per 11.08.23 erfolgte die Information das der OSVBB die Gemeinnützigkeit 
erhält.) 
Stand der Kasse durch die Kinder-OL und einem Schul-OL (Neu Zittau) 488,56 €. 
Es ist die Eröffnung eines Verbandskontos bei der Skatbank Altenburg vorgesehen. 
Der OSVBB ist beim Transparenzregister angemeldet. 
Diskussion über den temporären Erlass der Aufnahmegebühr für Vereine im Jahr 2023. 
Nein. 

 
Zu 2. 

Resonanz war trotz Abwesenheit der größeren Vereine gut bis sehr gut. Viele Neulinge 
wurden erreicht. Für 2024 sind Kinder-OL übers Jahr verteilt anzustreben. 

 
Zu 3. 

Priorität hat die Homepage „OL-in-Berlin“, soll mittelfristig in OSVBB überführt werden. 
Weiterhin sollen Instagramm und Co. genutzt werden. Problem immer aktuell und 
interessant halten. 

 
Zu 4. 

Problem ist die wöchentliche Bereitstellung, aktuell bietet TSV Karlshorst ein 
4wöchiges Angebot an. Jeder Verein muss sich daran beteiligen, sonst funktioniert es 
nicht. Möglichst Stadtnah. 


